

Ajedrez en el Hogar Teresa Toda

Concluyen Curso Básico y I Torneo Interno

25 de marzo 2017



1er. Grupo de Graduandas en Hogar Teresa Toda.

Azua de Compostela.- Con rotundo éxito se realizó este sábado 25 de marzo 2017 la clausura del Curso de Ajedrez Básico impartido en el Hogar Teresa Toda, labor combinada de Liss Chess Fundación y la Asociación de Ajedrez de esta provincia. El taller inició desde febrero 2016 dirigido a dieciseis (16) niñas albergadas en esa noble institución, a las cuales se les entregaron vistosos diplomas.





En la foto se observa a la ganadora del curso de ajedrez, la Srta. María Angélica Rodríguez, recibiendo su certificado de participación en el curso de ajedrez, a manos de la Srta. Emilia Feijó, del Hogar Teresa Toda. A la izquierda se encuentra la Srta. María Angélica Rodríguez, ganadora del curso de ajedrez, y a la derecha se encuentra la Srta. Emilia Feijó, del Hogar Teresa Toda.



Justo finalista y campeón del torneo de Ajedrez organizado para la ocasión,